



Ann-Kathrin Wucherpfennig neue Pressesprecherin der DAK-Gesundheit in Sachsen-Anhalt

25-jährige steht Medien als Expertin für Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung

Magdeburg, 2. Mai 2023. Die DAK-Gesundheit hat eine neue Pressesprecherin in Sachsen-Anhalt: Ann-Kathrin Wucherpfennig (25) steht ab sofort Journalistinnen und Journalisten als kompetente Ansprechpartnerin in allen Fragen rund um die Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung. Zudem vermittelt sie Medien den direkten Kontakt zum Landeschef der DAK-Gesundheit in Sachsen-Anhalt, Steffen Meyrich, zu Fachleuten im Gesundheitswesen und koordiniert die Pressearbeit der Krankenkasse.

Ann-Kathrin Wucherpfennig ist gebürtige Hildesheimerin und arbeitet seit 2017 in verschiedenen Funktionen für die Krankenkasse. Sie war nach ihrer Ausbildung für die DAK-Gesundheit als Redakteurin im Bereich der Brief- und E-Mail-Kommunikation in Hamburg tätig. In ihrer Freizeit verbringt sie die Zeit am liebsten in der Natur.

Der bisherige DAK-Sprecher für Sachsen-Anhalt, Stefan Poetig, bleibt Medien-Ansprechpartner für Berlin, Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern.

Die DAK-Gesundheit hat als eine der größten Krankenkassen Deutschlands bundesweit rund 5,6 Millionen Versicherte, davon rund 114.000 in Sachsen-Anhalt.

Kontaktdaten: Ann-Kathrin Wucherpfennig, Telefon: 0511 897499-1161

Mobil: 0175 5192060, E-Mail: ann-kathrin.wucherpfennig@dak.de